
 

 

 

日時：平成 25年 4月 1日（月）15：00～16：20  

場所：名寄庁舎 3階会議室           

 

１ 開 会 

２ 市長あいさつ 

・ 本日「よろーな」が開館した。オープニングセレモニーには多くの市民の参加をいただき、あら

ためて、当施設に対する期待を感じた。 

・ 短大部４大化について、早期に検討準備組織を立ち上げたい。 

・ 仕事先などで多くの方と接する方から、市のＰＲに協力したいとの申し出を受けている。何らか

の任命制度など検討いただきたい。 

・ ５月に憲法記念ロードレースが開催される。多くの参加をいただくよう広く働きかけを行うとと

もに、職員の積極的な参加もお願いする。 

・ 大会の誘致や合宿の確保等について、オール名寄での取り組みを進めていきたい。 

  

３ 市長・副市長の動静（別紙） 

教育委員会関係行事予定（別紙） 

・ 市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。 

 

４ 協議事項・報告事項 

（１） 市政への要望【No.31】 

・ 要望書の提出があった２点について、担当部局から報告がありました。 

No 
受付 

番号 
件   名 

受 付 

年月日 
要望者 担当部課 

1 31 
名寄駐屯地 60周年市中パレード（武装）

についての要望 
H25.3.11 

名寄駐屯地 60 周年市中パレード

（武装）を考える会 

総務部 

企画課 

2 32 
地方自治体における子ども・子育て支援

に関する要請について 
H25.3.26 

自治労名寄市職員労働組合 

執行委員長 倉澤 宏 

健康福祉部 

子ども未来課 
 

教育部 

児童センター 

 

（２） 平成 25年第１回定例会における検討事項について（総務部・経済部・市立大学） 

・ 以下の３点について、担当部局から報告がありました。 

No 件    名 担当部 

１ ○統合型ＧＩＳの導入と可能性について 総務部 

２ ○市のホームページとパンフレットの外国語への対応について  経済部 

３ 

○短期大学部の将来像について 

○大学施設整備にについて 

○大学独立行政法人化の研究について 

市立大学 



（３） 平成 25年度予算審査特別委員会における検討事項について（総務部） 

・ 以下について、担当部局から報告がありました。 

No 件    名 担当部 

１ ○公共無線ＬＡＮアクセスポイントの設置について 総務部 

 

５ 連絡事項・その他 

（１）庁議等について【総務部】 

・ 庁議、部・次長会議等について説明がありました。 

（２）庁議等の決定事項について【総務部】 

・ 庁議等の決定事項について説明と依頼がありました。 

（３）要望書の取扱い等について【総務部】 

・ 要望書の取扱い等について説明と依頼がありました。 

（４） 平成 24年度名寄市職員人事評価試行の結果について【総務部】 

・ 平成 24 年度名寄市職員人事評価試行の結果と、平成 25 年度の実施について説明がありました。 

（５） 融雪期に伴う災害対応の組織体制について【総務部】 

・ 融雪期に伴う災害対応の組織体制について説明と依頼がありました。 

６ 各部局の懸案事項 

 ・ 憲法記念ロードレースの申し込み期限は 4／12 まで。500 人以上の参加を目指したい。〔教育部〕 

・ 「消費者生活センター」が「よろーな」に移設となり、4／13（土）に弁護士の菊地幸夫氏を迎え

た記念講演を行う（入場無料）。〔市民部〕 

７ 閉 会 

・ 国は子ども・子育て３法による新たな子育て環境の構築を目指しており、具体的な方向性につい

ては今後示されることになっている。国の動きを注視した対応をお願いする。 

・ 南小学校の改築に伴い、放課後児童クラブについて、地域の皆さんとの協議を進めてほしい。 


